

Periódico: El Economista.

Título: La sustitución laboral y la pandemia.

Tema: Trabajo.

Referencia: Rivas Aceves, S. (Julio,22,2021). La sustitución laboral y la pandemia. [Editorial]. El Economista. Recuperado de: <https://bit.ly/3jbcqDV>

Resumen:

La sustitución laboral y la pandemia.

La innovación tecnológica ocasiona una mayor productividad a partir de la automatización, lo cual suele generar un desplazamiento de la fuerza laboral hacia actividades económicas en donde la innovación tecnológica aún no está permeando.

las empresas que han tenido un crecimiento durante la pandemia, lo han hecho debido a su capacidad de ajustar sus actividades económicas para evitar el riesgo de contagio. Muchas de estas empresas han basado sus ajustes a través de la automatización.

Muchas empresas emprenderán el camino de la sustitución laboral por capital con el objetivo de incrementar su productividad, sí, pero también como medida de prevención de contagio.

No es un panorama fácil, la creatividad, el emprendimiento y la visión de negocios es el nuevo campo de oportunidades para que las personas, que serán desplazadas por la innovación tecnológica, se reincorporen a la economía.

El emprendimiento debe considerar de igual manera la realización de actividades económicas con poca interacción física con el cliente, de lo contrario, la probabilidad de éxito será muy baja.

Responsable: Berenice Verde Hernández.